
绿植活动总结报告 绿植领养的活动总
结(精选5篇)

在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。报告的格式和要求是什么样的呢？下面是小
编给大家带来的报告的范文模板，希望能够帮到你哟!

绿植活动总结报告篇一

第一次举办活动，有很多不懂，很多失误，但是这次的活动
确实是让我受益匪浅！开学前我就一直想着要好好做一次宣
传，当我知道要举办这次活动的时候，我认为这会是一个很
好的宣传机会。

校团委非常支持我们此次的活动，安排延边大学绿色联合会、
农学院境林环保社和医学院环境保护协会三个社团来协助我
们，所以才会在我出现很多失误的情况下还能顺利完成这次
的活动，在此非常感谢延边大学团委与三个社团对我们活动
的大力支持！

前期准备

虽然当时是说每份装10—15粒种子，其实我们可以再买500个
小袋（10元），每袋装8个左右，这样我们就可以分给更多的
人。至于包装纸的话可以找赞助商印，实在没人给弄的话把
包装纸撕一半我觉得也可以。

自己买那么多的.花盆也是会消耗一定的资金，所以找赞助商
是一个很好的选择。我们和赞助商谈的时候，是说可以把赞
助商的logo印在花盆上，这种宣传效果肯定是比别的宣传方
法要好的多，所以赞助商也非常愿意提供。

但是这里出现了一个失误，就是没有估计好活动的参与人数，



导致很多同学都没有领到花盆，否则活动效果会更好。

我们在校内宣传的时候除了微博、人人、微信、qq群、bbs还
提前一天进行了路演，让同学都知道明天会举办这个活动。
同一天，我们也去两所高中，进行了小型的宣传，但是宣传
效果不是很好，主要原因是没有和高中负责人打好招呼，这
点以后要注意！

活动前的会议是非常重要的一个环节，至少要和负责人活动
前5天联系一次，活动前一天所有的工作人员一起开一次会。

我就是因为没有和负责人沟通好，也是因为自己没有单独办
大型活动的经验，所以帐篷也没有借到（可以找赞助商合
作），桌子也是前一天找的（很多学校用桌子需要申请），
也没有媒体的宣传。

活动前一天的会议一定要要求所有的人都到场，安排好各自
的工作，避免活动现场有很多人不知道要做什么。

我们的大屏幕4月8日就开启了，通过网络上的宣传和路演，4
月9日上午参与数就达到了200。

4月9日中午正式开始发种子，因为正好是同学们上完上午最
后一节课同时也是午休的时间，现场非常火热，工作人员都
没有休息的时间，一直工作了接近三个小时。

当时现场除了认证和发种子的人员，还有一部分工作人员负
责协助同学们贴便签，一部分负责在活动区附近的各个路口
进行宣传。虽然当时天气非常怪异，一阵阵的飘雪，但是活
动的效果还是不错的。

文档为doc格式



绿植活动总结报告篇二

春之气息洋溢在黄河科技学院的校园里，这是一个充满生机
的季节。20xx年，第三届全国大学生绿植领养活动在我校顺利
的开展，旨在为促进同学们能积极参与环保行动，增强宣传
环保意识，为保护我们共同的地球家园而努力，使他们明白
这也是我们当代每一个大学生应尽的责任和义务。

以传递环保理念，鼓励当代大学生亲身参与绿色植物种植行
动，积极唤醒大学生环保意识。以种子变绿植—低碳在身边
为主题，由黄河科技学院校团委主办，黄河科技学院校学生
会和黄河科技学院青年志愿者联合承办的绿植领养活动，在
校团委老师的指示下，我们做好准备。并于xx年3月29日中
午12点，在康乐园开展此次活动，并取得的了显著的成效！
活动能够顺利召开，这和校团委老师的细心指导和鼓励是分
不开的。

为了圆满成功的举办好这次的活动，办公室、新媒体和青协
的所有成员，都积极的全身心的投入。提早在康乐院进行活
动的场地布置将条幅，桌子，宣传板全部布置完后，对部员
进行了短暂的`培训，旨在活动中能够更顺利，圆满的完成活
动工作。

1、本次活动总体是比较成功的。

2、本次活动收到了较为显著的效果：既注重实践，又联系了
理论。加深广大师生对绿色生活的认识和了解，帮助大家树
立了环保理念，养成良好的生活习惯。

3、本次活动锻炼成员的组织、合作、策划等能力。

4、拉近了学校组织与广大同学的距离加强了彼此之间的交流。

5、此次活动添加粘贴环保便签、签名支持、接受新闻中心的



采访等环节加强与大家的互动交流。

6、在活动中播放流行有感染力的音乐，营造了一个良好的氛
围，相关的工作人员按照被分配的任务在指定地点认真对待
每一位来领养种子的老师、同学等。

7、本次活动更加强了校学生会和青年志愿者的交流。

不足：活动总体是成功的但是也有个别方面需要继续努力。

1、本次活动宣传不够到位。宣传时间太短，在微博上的宣传
效果较好。在海报、条幅宣传上有欠缺。其中条幅悬挂时间
太晚，没有起到很好的宣传效果。

2、活动时间定在周五中午不是理想时间。周五中午人流量相
比平时有所减少。在一定程度上减弱的活动的影响力。

3、活动引导不是很到位。一些同学仅仅参加活动部分内容并
未充分参与活动。其中签名面板的位置有点靠后不易被人看
到，不利于同学参加签名的活动项目。在以后活动中可以多
安排活动引导人员，让广大同学及时得到引导，充分参与活
动各个项目。

4、活动设备准备不充分，活动当天没有按原计划借到话筒，
使主持这一项无法进行。使得活动美中不足。

5、本次活动青年志愿者协会未完全投入到活动中，没有完成
活动前分配的任务。

我们将认真的吸取此次活动的经验教训，在以后的活动中以
此为鉴，把各项工作做到最好。并在以后合办的活动，早做
计划，整合资源的同时，将我们学生会的精神面貌展现出去。



绿植活动总结报告篇三

一次精彩纷呈的活动结束了，我们会积累一些相应的经验，
这时候做好活动总结是十分重要的。那么活动总结应该包括
什么内容呢？下面是小编帮大家整理的绿植领养的活动总结，
供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

春之气息洋溢在黄河科技学院的校园里，这是一个充满生机
的季节。xx年，第三届全国大学生绿植领养活动在我校顺利的
开展，旨在为促进同学们能积极参与环保行动，增强宣传环
保意识，为保护我们共同的地球家园而努力，使他们明白这
也是我们当代每一个大学生应尽的责任和义务。

以传递环保理念，鼓励当代大学生亲身参与绿色植物种植行
动，积极唤醒大学生环保意识。以种子变绿植-低碳在身边为
主题，由黄河科技学院校团委主办，黄河科技学院校学生会
和黄河科技学院青年志愿者联合承办的绿植领养活动，在校
团委老师的指示下，我们做好准备。并于xx年3月29日中午12
点，在康乐园开展此次活动，并取得的了显著的成效！活动
能够顺利召开，这和校团委老师的细心指导和鼓励是分不开
的。

为了圆满成功的举办好这次的活动，办公室、新媒体和青协
的所有成员，都积极的全身心的投入。提早在康乐院进行活
动的场地布置将条幅，桌子，宣传板全部布置完后，对部员
进行了短暂的培训，旨在活动中能够更顺利，圆满的完成活
动工作。

本次活动总体是比较成功的。

本次活动收到了较为显著的效果：既注重实践，又联系了理
论。加深广大师生对绿色生活的认识和了解，帮助大家树立
了环保理念，养成良好的生活习惯。



本次活动锻炼成员的组织、合作、策划等能力。

拉近了学校组织与广大同学的距离加强了彼此之间的交流。

此次活动添加粘贴环保便签、签名支持、接受新闻中心的采
访等环节加强与大家的互动交流。

在活动中播放流行有感染力的音乐，营造了一个良好的氛围，
相关的工作人员按照被分配的任务在指定地点认真对待每一
位来领养种子的老师、同学等。

本次活动更加强了校学生会和青年志愿者的交流。

不足：活动总体是成功的但是也有个别方面需要继续努力。

本次活动宣传不够到位。宣传时间太短，在微博上的宣传效
果较好。在海报、条幅宣传上有欠缺。其中条幅悬挂时间太
晚，没有起到很好的宣传效果。

活动时间定在周五中午不是理想时间。周五中午人流量相比
平时有所减少。在一定程度上减弱的活动的影响力。

活动引导不是很到位。一些同学仅仅参加活动部分内容并未
充分参与活动。其中签名面板的位置有点靠后不易被人看到，
不利于同学参加签名的活动项目。在以后活动中可以多安排
活动引导人员，让广大同学及时得到引导，充分参与活动各
个项目。

活动设备准备不充分，活动当天没有按原计划借到话筒，使
主持这一项无法进行。使得活动美中不足。

本次活动青年志愿者协会未完全投入到活动中，没有完成活
动前分配的任务。

我们将认真的吸取此次活动的经验教训，在以后的活动中以



此为鉴，把各项工作做到最好。并在以后合办的活动，早做
计划，整合资源的同时，将我们学生会的精神面貌展现出去。

办公室、新媒体运营中心

20xx年3月31日

绿植活动总结报告篇四

一次精彩纷呈的活动结束了，我们一定都积累了不少宝贵的
经历，这时候做好活动总结是十分重要的。千万不能认为活
动总结随便应付就可以，下面是小编收集整理的绿植领养的
活动总结，希望能够帮助到大家。

春之气息洋溢在黄河科技学院的校园里，这是一个充满生机
的季节。20xx年，第三届全国大学生绿植领养活动在我校顺利
的开展，旨在为促进同学们能积极参与环保行动，增强宣传
环保意识，为保护我们共同的地球家园而努力，使他们明白
这也是我们当代每一个大学生应尽的责任和义务。

以传递环保理念，鼓励当代大学生亲身参与绿色植物种植行
动，积极唤醒大学生环保意识。以种子变绿植—低碳在身边
为主题，由黄河科技学院校团委主办，黄河科技学院校学生
会和黄河科技学院青年志愿者联合承办的绿植领养活动，在
校团委老师的指示下，我们做好准备。并于20xx年3月29日中
午12点，在康乐园开展此次活动，并取得的了显著的成效！
活动能够顺利召开，这和校团委老师的细心指导和鼓励是分
不开的。

为了圆满成功的举办好这次的活动，办公室、新媒体和青协
的所有成员，都积极的全身心的投入。提早在康乐院进行活
动的.场地布置将条幅，桌子，宣传板全部布置完后，对部员



进行了短暂的培训，旨在活动中能够更顺利，圆满的完成活
动工作。

本次活动总体是比较成功的。

本次活动收到了较为显著的效果：既注重实践，又联系了理
论。

1、加深广大师生对绿色生活的认识和了解，帮助大家树立了
环保理念，养成良好的生活习惯。

2、本次活动锻炼成员的组织、合作、策划等能力。拉近了学
校组织与广大同学的距离加强了彼此之间的交流。

3、此次活动添加粘贴环保便签、签名支持、接受新闻中心的
采访等环节加强与大家的互动交流。

4、在活动中播放流行有感染力的音乐，营造了一个良好的氛
围，相关的工作人员按照被分配的任务在指定地点认真对待
每一位来领养种子的老师、同学等。本次活动更加强了校学
生会和青年志愿者的交流。

不足：活动总体是成功的但是也有个别方面需要继续努力。

1、本次活动宣传不够到位。宣传时间太短，在微博上的宣传
效果较好。在海报、条幅宣传上有欠缺。其中条幅悬挂时间
太晚，没有起到很好的宣传效果。

2、活动时间定在周五中午不是理想时间。周五中午人流量相
比平时有所减少。在一定程度上减弱的活动的影响力。

3、活动引导不是很到位。一些同学仅仅参加活动部分内容并
未充分参与活动。其中签名面板的位置有点靠后不易被人看
到，不利于同学参加签名的活动项目。在以后活动中可以多



安排活动引导人员，让广大同学及时得到引导，充分参与活
动各个项目。

4、活动设备准备不充分，活动当天没有按原计划借到话筒，
使主持这一项无法进行。使得活动美中不足。

5、本次活动青年志愿者协会未完全投入到活动中，没有完成
活动前分配的任务。

我们将认真的吸取此次活动的经验教训，在以后的活动中以
此为鉴，把各项工作做到最好。并在以后合办的活动，早做
计划，整合资源的同时，将我们学生会的精神面貌展现出去。

办公室、新媒体运营中心

20xx年x月x日

绿植活动总结报告篇五

为了圆满成功的举办好这次的活动，办公室、新媒体和青协
的所有成员，都积极的全身心的投入。提早在康乐院进行活
动的场地布置将条幅，桌子，宣传板全部布置完后，对部员
进行了短暂的培训，旨在活动中能够更顺利，圆满的完成活
动工作。

1、本次活动总体是比较成功的。

2、本次活动收到了较为显著的效果：既注重实践，又联系了
理论。加深广大师生对绿色生活的认识和了解，帮助大家树
立了环保理念，养成良好的生活习惯。

3、本次活动锻炼成员的组织、合作、策划等能力。



4、拉近了学校组织与广大同学的距离加强了彼此之间的`交
流。

5、此次活动添加粘贴环保便签、签名支持、接受新闻中心的
采访等环节加强与大家的互动交流。

6、在活动中播放流行有感染力的音乐，营造了一个良好的氛
围，相关的工作人员按照被分配的任务在指定地点认真对待
每一位来领养种子的老师、同学等。

7、本次活动更加强了校学生会和青年志愿者的交流。

不足：活动总体是成功的但是也有个别方面需要继续努力。

1、本次活动宣传不够到位。宣传时间太短，在微博上的宣传
效果较好。在海报、条幅宣传上有欠缺。其中条幅悬挂时间
太晚，没有起到很好的宣传效果。

2、活动时间定在周五中午不是理想时间。周五中午人流量相
比平时有所减少。在一定程度上减弱的活动的影响力。

3、活动引导不是很到位。一些同学仅仅参加活动部分内容并
未充分参与活动。其中签名面板的位置有点靠后不易被人看
到，不利于同学参加签名的活动项目。在以后活动中可以多
安排活动引导人员，让广大同学及时得到引导，充分参与活
动各个项目。

4、活动设备准备不充分，活动当天没有按原计划借到话筒，
使主持这一项无法进行。使得活动美中不足。

5、本次活动青年志愿者协会未完全投入到活动中，没有完成
活动前分配的任务。

我们将认真的吸取此次活动的经验教训，在以后的活动中以



此为鉴，把各项工作做到最好。并在以后合办的活动，早做
计划，整合资源的同时，将我们学生会的精神面貌展现出去。

绿植领养的活动总结

活动前期准备：

在活动开始前一周就会把种子分好~并组织相关同学演习发种
子现场，做出各种在发放时会出现的情况演习(如下雨、冒领、
种子不够等情况。)

和校团委老师沟通~学校对于绿植活动很重视，活动前老师辅
助解决一切困难。

联系地方媒体，对我们的绿植活动做现场报道~

并在校园微信平台进行活动宣传~

活动期间：

由xx大学青年志愿者协会和渤海大学微博协会的同学们一起
来完成这两次的绿植领养活动的现场活动部分。

活动效果：

活动后期：


